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Zitat von Dasboard 

Hat man bei Waldhof eigentlich inzwischen einen kleinen Investor? Finanziell stand
doch der Verein immer recht schlecht da, deshalb haben mich auch die Transfers von
Balitsch und Fink gewundert, die beide noch locker eine Liga höher hätten kicken
können.

Ja so eine Art Investor haben sie nun tatsächlich, einige bekannte Unternehmen in der Region
haben sich zu einer "Mannheimer Runde" zusammengeschlossen und haben nun im Sommer 1
Mio zur Verfügung gestellt, das ist für die 4.Liga schon beachtlich.
Der Verein hat auch einiges an Fanpotential, wie geschrieben gegen Saarbrücken werden
10000 Zuschauer erwartet. Zumindest die 3. Liga muss das Ziel sein, eigentlich irgendwann
sogar wieder die 2. Liga, das ist eigentlich auch schon immer die natürliche Liga für den
Waldhof gewesen.
Bei einer 300.000 Einwohner Stadt ist die 4.Liga eigentlich auch eine Schande.
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